

「学校・家庭・地域が一体となって、共に学ぶ楽しさ、共に伸びる喜びを創造する学校を目指す」

学校だより



令和6年度 第5号
2024.10.29
岡本西小学校
校長 小沼 芳充

き 創立50周年記念式典

～伝統を引き継いでいくのはみんな！～



10月22日（火）、秋晴れの晴天の下、創立50周年記念式典が実施されました。当日は、宇都宮市長様はじめ、地域の方々、本校の教育活動に多大なるご尽力いただいている皆様にもご臨席頂きました。来賓のご祝辞を頂いたり、感謝状の贈呈式を実施したりできました。4年生以上は体育館で参加し、1～3年生は教室でのオンライン視聴で参加しました。実行委員長（PTA会長後藤様）の「節目の大切さ」の話や児童代表（6年生）の岡本西小の大好きなところの話にみんな聞き入っていました。そして、「岡西50」のスライド上映（6年生代表児童）で50年の歴史を振り返り、今、そして未来への思いの発表に大きな拍手が起こりました。記念品贈呈では、実行委員長様より記念品の目録（音響セット：11月の記念運動会でお披露目いたします。）を頂きました。当日は記念給食でアイスが出たり、航空写真の記念ファイルが全校児童に配られたりしてみんな大喜びでした。

ここまで、本事業にお骨折りいただきました保護者の皆様、実行委員の皆様に厚く感謝いたします。

目指す児童像

合言葉は「た・い・や・き」

●**た** くましく 健康で明るい子ども

●**や** さしく 心が豊かな子ども

●**い** きいきと よく考える子ども

●**き** もちをこめて がんばりぬく子ども

き 2学期スタート!

～たくさんの行事・取組のポイントは?～



ポイント!

〇本気 (ほんき)
〇全力 (ぜんりょく)
※一人一人のベスト!



大切なこと!



まい日の積みかさね

10月11日に1学期が終了し、10月17日には2学期がスタートしました。2学期も「た・い・や・き」目標達成するために、どのようなことが大切になってくるのかを伝えました(左上画像:ポイント)。また、目標達成には、毎日の積み重ねが大切になることをサツマイモの成長になぞって話しました(右上画像:大切なこと)。2学期は、50周年記念運動会をはじめ多くの行事も予定されております。1学期同様、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。教職員一同、子供たちの更なる成長を願い、日々の指導・支援を大切に積み重ねていきたいと思っております。

コラム 情報モラル/デジタル・シティズンシップ教育

デジタル・シティズンシップ教育とは、安全に責任をもって、相手を思いやりながら、デジタル機器を活用できるように、児童が自律的・公共的に判断し、行動できるようにするための教育。



1学期終業式の日「タブレット端末使用で気をつけること」について情報主任の職員より全校生に向けて話をしました(左画像)。宇都宮市では、今年度より情報モラル教育をデジタル・シティズンシップ教育として実施しています。最近では、小学生でもSNS等のトラブルが起きてきています。子供たちも自分ごととして捉えることが大切です。学校では、各学年で学級活動の授業や朝の会や帰りの会等で発達段階に応じて、随時指導しています。



10月19日には、「第3回ビオトープ除草作業」が実施されました。24日には、3年生の「スーパーマーケット見学」、25日には、1年生の「秋とあそぼう・こうえんへいこう」も行われました。それぞれ、保護者・地域の皆様のご協力のもと、有意義な活動となりました。ご支援・ご協力ありがとうございました。

10月の「た・い・や・き」目標!

(学習) よく考えて課題に取り組もう!

(生活) ていねいな言葉づかいをしよう!

